

# LUPP + PARTNER



Hamburg/München, 10. Dezember 2020

## LUPP + PARTNER BAUT DIE TRANSAKTIONS-TECHNOLOGIEPRAXIS MIT ZUGANG VON DR. LUTZ DRALLÉ AUS

Der erfahrene IP/IT-Anwalt Dr. Lutz Drallé schließt sich Lupp + Partner mit Wirkung zum 1. Januar 2021 als Partner an. Dr. Drallé wird am Hamburger Standort der Kanzlei tätig sein.

Vor seinem Wechsel zu Lupp + Partner war Dr. Lutz Drallé Principal Associate bei Freshfields Bruckhaus Deringer und beriet dort primär im Technologie- und Lizenzrecht im Kontext internationaler M&A-Transaktionen mit einem Branchenschwerpunkt im Bereich Life Sciences/Biotechnologie. Zuletzt beriet der Carve-out Spezialist etwa BioNTech bei mehreren komplexen Kooperationsvereinbarungen und die Continental AG bei dem Carve-out ihrer Antriebssparte Vitesco Technologies.

Lupp + Partner ist eine auf Private Equity und M&A-Transaktionen spezialisierte Kanzleiboutique. Die Kanzlei fokussiert sich auf Transaktionen, in denen digitale, software- und/oder sonstige technologiegetriebene Geschäftsmodelle wesentlicher Bestandteil sind. Als einzige dezidierte M&A Boutique in Deutschland verfügt Lupp + Partner über ein Team von Technologieanwälten, das in die Transaktionspraxis integriert ist.

„Wir freuen uns sehr über den Zugang von Dr. Lutz Drallé“ so Patrick Schwarzbart, Gründungs- und IP/IT-Partner von Lupp + Partner. „Dr. Lutz Drallé stellt mit seiner Branchenkenntnis und Spezialisierung eine wertvolle Verstärkung für unsere wachsende Praxisgruppe dar. Als neues Mitglied in einem starken Team aus hochqualifizierten Anwälten wird er eine wichtige Rolle übernehmen.“

Mit Dr. Lutz Drallé hat die Kanzlei nun auch am Hamburger Standort einen Partner, der die spezifische Beratung im Technologieumfeld sicherstellt. Die Kanzlei setzt damit konsequent ihren Wachstumskurs fort.

# LUPP + PARTNER



Hamburg/Munich, 10 December 2020

## LUPP + PARTNER EXPANDS ITS M&A TECHNOLOGY PRACTICE WITH THE ADDITION OF DR. LUTZ DRALLÉ

The experienced IP/IT lawyer Dr. Lutz Drallé joins Lupp + Partner as a partner from 1 January 2021. Lutz will work from the firm's Hamburg office.

Before joining Lupp + Partner, Lutz was a Principal Associate at Freshfields Bruckhaus Deringer, where he primarily advised on technology issues and licensing law in the context of international M&A transactions with a focus on the life sciences/biotechnology sector. More recently, the carve-out specialist, advised BioNTech on several complex collaboration agreements and Continental AG on the carve-out of its powertrain division Vitesco Technologies.

Lupp + Partner is a boutique law firm specialized in private equity and M&A transactions. The firm focuses in particular on transactions in which digital, software and/or other tech-driven business models are an essential component. As the only dedicated M&A boutique in Germany, Lupp + Partner has team of tech lawyers who are firmly integrated into the transaction practice.

“We are very pleased to welcome Dr. Lutz Drallé” says Patrick Schwarzbart, founding and IP/IT partner of Lupp + Partner. “With his industry knowledge and specialization, Lutz is a valuable addition to our growing practice group. As a new member of a strong team of highly qualified lawyers he will play an important role”.

With the addition of Lutz, the firm now also has a partner in its Hamburg office who can ensure specific advice in the technology environment. The firm is continuing steadily on its growth path.